

## Ya se conocen los galardonados del CIT 2025

**ZAFRA**

**ANA MAGRO**

La junta directiva del Centro de Iniciativas Turísticas de Zafra (CIT) ha dado a conocer los nombres de quienes recibirán sus galardones en 2025, una vez realizada la lectura de las propuestas

que la ciudadanía ha depositado en los buzones colocados para tal efecto y teniendo en cuenta la trayectoria profesional, méritos, calidad humana e impacto positivo de las acciones y aportaciones de estas personas e instituciones en la ciudad de Zafra.

Los galardones serán entrega-

dos durante la octava edición de la gala que se celebrará el 17 de octubre en el Teatro de Zafra.

La quesería artesanal Jarropa y Sita, regentada por Remedios Carrasco Sánchez, que apuesta por el emprendimiento rural y los procesos tradicionales recibirá el galardón de 'Empresa o Institución del Año'. Carrasco elabora el queso Jabaíno, que ha sido considerado en 2025 como el mejor queso de España en el Salón Gourmets de Madrid.

Como 'Personalidad del Año',

recibirá la distinción Ostalinda Suárez Montaño, por su desarrollo profesional en la música. Es la primera mujer gitana licenciada en flauta traversa de Europa y este año, segunda finalista en el prestigioso Festival Internacional del Cante de las Minas, en La Unión (Murcia), actualmente es directora de la Escuela de Música Municipal, y solista de la European Romani Synphonic Orchestra (Bulgaria).

El Reconocimiento a Título Póstumo será para Mónica Sánchez

Benítez, por su incansable labor en el desarrollo de nuestra tierra en el ámbito social, cultural, empresarial y turístico. Una zafrense que trabajó en pos de visibilizar el potencial de Extremadura y que llevaba su ciudad por bandera.

Como 'Churretina de Pro' será este año reconocida Flora Sánchez Castaño, gran embajadora de la localidad. Es merecedora de este galardón por su demostrado amor por Zafra y su destacada trayectoria profesional en diversos medios de comunicación nacionales.

## Antonio Morcillo y Álex Romero iluminan el recinto festivo

**DON BENITO**

Los dos deportistas fueron los encargados de un encendido oficial sin fuegos artificiales para iniciar una feria que se prolonga hasta el día 9

**E. DOMEQUE**

Sin fuegos artificiales, por el riesgo de incendios, pero con la misma emoción que otros años, Don Benito dio el viernes inicio a su Feria y Fiestas de Septiembre. Lo hizo con dos invitados de excepción, los deportistas Antonio Morcillo y Álex Romero, encargados de pulsar el botón que

alumbraba la portada del recinto feria, epicentro festivo hasta el próximo 9 de septiembre.

La ausencia de espectáculo pirotécnico hizo que la afluencia al acto fuera menos multitudinaria que en años anteriores, pero no restó ánimo en los asistentes, dispuestos a disfrutar ya desde este viernes de los primeros compases de la última gran feria del verano. Si bien, lo cierto es que muchos aseguraban que había menos atracciones, con importantes huecos vacíos, y lamentaban también que hubiera únicamente una discoteca, además de la caseta municipal, que ofrece eso sí un amplio programa de conciertos.

La primera jornada trascurrió

sin incidentes reseñables, con un dispositivo de seguridad formado por alrededor de 350 efectivos.

### Responsabilidad

«Queremos que sea una feria divertida y pido responsabilidad, que todo salga bien», expresaba la alcaldesa Elisabeth Medina, que excusaba además al deportista Javier Sánchez, que finalmente no pudo asistir al encendido como estaba previsto.

«Me siento muy agradecido por darme esta oportunidad de encender las luces de la feria de mi pueblo», contaba el jovencísimo tenista Álex Romero instantes después del encendido junto a Antonio Morcillo, campeón mundial de culturismo natural. «Es algo que no tiene nombre y para mí es algo muy satisfactorio», reconocía el también policía local.

Hoy destaca en la programación el concierto gratuito de Medina Azahara, a partir de las 10 de la noche, en el recinto Arena Las Cumbres. Tendrán como teloneros al grupo Wistimber, de Navalmoral de la Mata.

El 8 de septiembre, Día de Extremadura, se celebrará con un festejo taurino, a partir de las 18.30 horas, con Morante de la Puebla, Emilio de Justo y Antonio Ferrera, junto a Ventura.

■ [www.hoydonbenito.es](http://www.hoydonbenito.es)



Autoridades locales junto a Antonio Morcillo y Álex Romero. E. D.

## Barcarrota da inicio hoy a la feria y fiestas de este año

**BARCARROTA**

**AGUSTÍN LOZANO**

Hace 580 años, es decir desde 1445, se tienen noticias de la celebración de las Fiestas en honor a la Virgen Santa María del Soterrano patrona de Barcarrota. Oficialmente estas celebraciones comienzan hoy, pero desde el vier-

nes ya se puede disfrutar de algunas actuaciones musicales.

Hoy a las 12.30 horas, en el salón de Plenos del Ayuntamiento se entregarán los premios de la importante Orden Deportiva 'Hernando de Soto' al judoca Iñaki Baztán, el medallista en triatlón Kini Carrasco y al veinte veces campeón del mundo en natación

adaptada Guillermo Gracia.

El día de la festividad de la Patrona de Barcarrota se oficiará la misa en su honor y a continuación la procesión recorrerá calles y plazas acompañada de los sonidos de la Banda de Música 'Guzmán Ricis'.

El festejo taurino comenzará a las 18.30 horas y en él se lidiarán astados de la conocida ganadería de Juan Albarrán y serán los diestros Antonio Ferrera, David Fandila 'El Fandi' y Manuel Escrivano los encargados de hacer atractivo el espectáculo.



Uno de los patios del Colegio Santo Ángel, homenajeado hoy.

## Educación, arte y tradición en la conmemoración local del día de la región

**ALMENDRALEJO**

Los centros educativos Santo Ángel y Santiago Apóstol, Ana García y Marcelino Díaz, los homenajeados hoy en el Ayuntamiento

**PACO GALEANO**

El salón de actos del propio Ayuntamiento acoge desde las 12.00 horas de hoy el acto conmemorativo con motivo del Día de Extremadura que celebra mañana la región. Una cita, en la que a nivel local se intenta resaltar a colectivos o personas merecedoras por su trabajo de recibir un reconocimiento público.

De esta forma, en este 2025, los homenajeados serán, de forma particular, la actriz Ana García y el bodeguero Marcelino Díaz, así como de los centros educativos Santiago Apóstol y Santo Ángel. Además, Marcelino Díaz, que por la tarde recibirá también la medalla de la región, será el encargado durante el acto de leer el discurso ciudadano que tradicionalmente protagoniza uno de los homenajeados. La parte musical del acto correrá a cargo

de la rondalla de la Asociación Cultural y Folclórica Tierra de Barros.

Más allá de los méritos personales tanto de Ana García como de Marcelino Díaz, en el caso de los reconocimientos a los dos centros educativos destacar los 75 años que cumple el IES Santiago Apóstol, el primero de su tipo creado en la región, y los 125 que cumple el colegio concertado Santo Ángel, puesto en marcha en su momento por cinco hermanas que habían llegado a la ciudad.

### Mañana, música

En lo que respecta a la festividad de mañana lunes, desde el Ayuntamiento almendralejense se apuesta una vez más por la música. El teatro Carolina Coronado acogerá desde las 20.30 horas el espectáculo de Salomé Pavón 'En un Rincón de mi Alma Flamenca'.

Salomé la acompañarán sobre las tablas Jerónimo Maya a la guitarra, Ostalinda Suárez con la flauta, Pakito Suárez al piano, Rosa Escobar a la viola, Esther Rodríguez con el clarinete y Daniel Castro y Tente Saavedra a las palmas y coros.

La entrada al concierto es gratuita hasta completar el aforo del teatro.